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本报讯 近日，记者在二七区交通路附近
采访时，不少居民反映：“以前早上送孩子去
陇西小学，交通路和陇海路都堵得不行，现
在，两侧的违法建筑拆了后，走交通路、永安
街道路可畅快了，而且小商小贩走后，我们附
近居民晚上睡觉也安静很多。”至于被拆店铺
的商户，建中街街道也尽可能予以妥善安置。

街道严格按照整治目标和时间节点，安排
工作人员深入居民楼院、单位、沿街商户宣传，
营造浓厚舆论氛围和执法环境。并邀请老党
员、楼栋长、热心商户等积极参与，充分调动人
力、物力等社会资源协助工作，“大家都挺热
心，且任劳任怨”。

负责永安街市场管理的张黎今年48岁，走
路有点跛，记者一问才知上周在康复前街无证
门店拆迁时，他用双手保住商户还想继续使用
的门头时，自己脚被砖头砸伤……

“我们不只是简单地拆违建，还要尽可能

考虑被拆商户的生计、生活。”对此，建中街街
道有关负责人介绍：“拆除违法建筑，还路于
民、还清洁安静的市容环境于民，同时我们也
充分考虑到这些违建业主们的长远生活问题，
积极与交通路菜市场、永安街农贸市场、升龙
国际商业街进行协商对接。目前共协调安排
了30余家店铺被拆的商户。”

以前在永安街临时搭建的铁皮房经营烟
酒的商户李女士，这次进了永安街集贸市场
有了自己的店面，“过去每月交费是 400 多
元，如今月租金还是 400 多元，但这里环境可
比过去好太多了，而且治安也放心。市场统
一开门闭店时间，就连安装新门头花费街道
也给予补助”。

据悉，建中街街道集中拆除的任务有 3.1
万平方米，截至发稿时已完成2.9万平方米，预
计近日将完成全部任务。

记者 王菁 通讯员 吴朝轻 文/图

原在临时搭建铁皮房内经营烟酒的李女士
迁入永安街集贸市场后有了自己的铺面

“过去月交费是 400 多元，如今月租金还是
400多元，而且这里环境好，治安也放心”

只要用心
事儿就可以办得更好
二七区建中街街道拆除违建还路于民
同时尽量妥善解决商户就业问题

进入永安街市场统一实行商超管理后，入驻商户继续安稳地经营自己的营生。进入永安街市场统一实行商超管理后，入驻商户继续安稳地经营自己的营生。

本报讯 “我家今年种了五六亩萝卜，长势喜
人，但这么多萝卜咋卖完却让我日夜睡不着觉。”
昨日，上蔡县黄埠乡张庄村农民张新路致电本报，
自己大面积种植的萝卜收获在即，可到现在仍没
人来收，希望本报能给予帮助。

张新路向记者介绍，由于去年上蔡县黄埠乡
萝卜丰产滞销，很多农民没有挣到钱，挫伤了当地
农户种植萝卜的积极性，今年种植面积明显减少，
但由于周边没有大型蔬菜批发市场和公司采购，
销路依然不畅。“如果仅靠走村串巷零售，每天只
能卖出四五百斤萝卜，可俺家地里种了近 6万斤
成熟的青萝卜亟待销售。”电话里张新路显得十分
焦急，他还告诉记者，由于人力有限，他家即使全
家上阵也不可能在短时间内把萝卜全部收获完
毕，如果雇工人收萝卜又要增加人工成本，这对于
已经贱卖萝卜的他来说无疑是雪上加霜。

现在就盼望能有农产品超市、酱菜厂或学校
食堂前来组织收购。“我家的萝卜很水灵，现在甭
管价格是多少，只要能让我收回成本就行。”张新
路着急地说。为解张新路燃眉之急，本报请爱心
企业、学校或人士与本报联系，爱心电话 96678。
张新路联系电话15939691016。

记者 杨宜锦 文/图

上蔡县“萝卜哥”向本报求助

6万斤萝卜求销路


